

INFRAESTRUCTURA ESCOLAR: CONSTRUYEN EL CENTRO ESCOLAR MÁS GRANDE DEL DEPARTAMENTO DE LEMPIRA



Más de 300 alumnos serán los beneficiarios con este moderno proyecto escolar. La inversión de la obra asciende a los 11 millones 200 mil lempiras. Mediante estas acciones se están generando 22 empleos directos en la zona.

Con un 40 por ciento de avance, en el municipio de Santa Cruz, Lempira, se construye un mega proyecto escolar, se trata de la reposición del centro de educación básica (CEB), José Cecilio del Valle, obra que vendrá a beneficiar alrededor de 300 estudiantes.



La inversión del proyecto asciende a los 11 millones 200 mil lempiras, mediante un financiamiento otorgado al gobierno central por la República Federal de Alemania a través del Banco de Desarrollo Alemán (KFW).

Después de 12 años de gestiones locales, el sueño de 9 mil pobladores de este municipio se convierte en una realidad, al ser testigos de la reposición del moderno centro de enseñanza que se está construyendo a través del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), a través del Programa de Mejoras a la Infraestructura Escolar (PROMINE).

Un Moderno Centro Educativo

Los trabajos consisten en la construcción de nueve aulas, tres módulos sanitarios, cancha de usos múltiples, aceras de conexión, cunetas, dos quioscos y dos muros de contención que servirán como obras de mitigación.



Asimismo, se edifica el cerco perimetral frontal, la cocina-bodega, un tanque elevado con capacidad de 2 mil 500 litros de agua, la instalación de juegos infantiles, áreas verdes, el asta de bandera, basureros, la dotación del mobiliario escolar, la nivelación y explanación del terreno.

Según el alcalde del municipio de Santa Cruz, Lempira, Guzmán Hernández, este es un proyecto que vendrá a beneficiar a todo el municipio de Santa Cruz, expresando su agradecimiento al presidente Hernández por haberles otorgado esta obra de gran relevancia.

“Este proyecto es de gran magnitud, nunca antes visto en nuestro municipio, es un complejo educativo completo, fueron más de 12 años gestionando este proyecto, estamos felices y contentos de ver que ahora es una realidad”, resaltó el edil.

De igual forma, la madre beneficiaria, María Sánchez, comentó que siempre soñaron en tener una escuela moderna y amplia para que sus hijos pudieran recibir clases en condiciones dignas.

“Damos gracias a Dios por haber abierto puertas para que este sueño se hiciera realidad, ya que es un proyecto que lo hemos venido soñando muchos años atrás, para que nuestros hijos estudien en un lugar adecuado porque se lo merecen” expresó con mucha gratitud la madre de familia.

A su vez, el director del CEB, Germán Miranda, resaltó la importancia de contar con un centro educativo que reúna todas las condiciones pedagógicas necesarias para que los alumnos y alumnas reciban una educación de calidad.



“Este centro educativo está colapsado, no tiene las condiciones para impartir clases, pero eso quedo en el pasado, al ver este complejo educativo que se está construyendo, significará un repunte educativo para todo este municipio”, afirmó el catedrático.

Generación de Empleo

Como parte de las iniciativas del gobierno del presidente Hernández, de generar más empleos y oportunidades, a través de estas acciones se están generando 22 empleos directos en la zona, mediante la mano de obra local.

“Nosotros estamos muy agradecidos con Dios y después con el presidente Juan Orlando Hernández, por esta oportunidad de trabajo, en nuestro municipio carecemos de trabajo, pero ya

con esto garantizamos llevar comida a nuestro hogar”, señaló el señor José Pérez, beneficiario de generación de empleo.

Modalidad PEC

Los trabajos que se realizan en este centro educativo se ejecutan mediante la modalidad PEC (Proyecto Ejecutado por la Comunidad), siendo la comunidad los garantes en la ejecución de las obras tanto administrativamente como en las labores que se efectúan para la reparación y construcción.

Además, con esta modalidad se garantiza la inserción de la mano de obra de la mujer en un 40 por ciento, en las actividades de aprendizaje en construcción.

“Es un privilegio para mi estar trabajando en este proyecto, ya que aquí estudiará mi hijo próximamente, estamos muy agradecidos con el gobierno alemán y el gobierno central de brindarnos esta oportunidad de trabajo”, manifestó Tania López, beneficiaria de la generación de empleo en la zona.

López, es una joven de 26 años, la cual trabaja en el proyecto y es madre de un niño de apenas tres años, quien para el próximo año estará estudiando en el CEB, José Cecilio del Valle.